

Montpellier Le ZEvent explose encore tous les records Page 2

Lunel Retour sur le devant de la scène pour les ATP Page 17

Midi Libre Montpellier / Lunel

CHANTIER DE LA LIGNE 5 TRAMWAY NOUVEAUTÉS ET POINTS NOIRS



ARRIVAGES 25,90, VENTE AUX ENCHÈRES, LUNEL 15 SEPTEMBRE



ALIMENTAIRE LE TOP 10 DES HAUSSES DE PRIX

En raison de la hausse du prix de l'énergie...

MONTPELLIER Genoux miracles et patients heureux

Si nos sports ont un caractère sacré...

SOCIÉTÉ Fin de vie : Macron relance le débat

Le Président annonce qu'il souhaite...

Castelnau-le-Lez Quel urbanisme souhaitez-vous pour Castelnau ?

Une situation d'information-citoyenne et de débat sur le futur PLU de Castelnau-le-Lez...



Les habitants invités à s'exprimer sur le PLU.

Prades-le-Lez De bons débuts pour le Prades Handball en N 2



L'équipe qui a permis au Prades-le-Lez Handball de grimper dans la division supérieure.

Champions de France de nationale 3 début juin à Créteil, les handballeurs du Prades Handball ont débuté samedi 10 septembre dans leur nouveau championnat de nationale 2, le 4^e échelon national.

Un bon premier match Les premiers adversaires justement étaient les joueurs du ROC Aveyron Handball qui accueillait les "lions" à Rodez samedi soir...

EN BREF

Fabriques JOURNÉES DU PATRIMOINE Samedi 17, le domaine de Mirabeau de Fabriques ouvre ses portes à l'occasion des Journées européennes du patrimoine...

Villeneuve-lès-Maguelone DON DU SANG L'établissement français du sang organise une nouvelle collecte...

SPÉCIAL OUVERTURE L&DL Le vrai prix des bonnes choses

Prades-le-Lez De bons débuts pour le Prades Handball en N 2



L'équipe qui a permis au Prades-le-Lez Handball de grimper dans la division supérieure.

Champions de France de nationale 3 début juin à Créteil, les handballeurs du Prades Handball ont débuté samedi 10 septembre dans leur nouveau championnat de nationale 2, le 4^e échelon national.

crues plus tard », glisse le coach malicieux, ne souhaitant pas donner trop d'infos aux futurs adversaires.

Un bon premier match Les premiers adversaires justement étaient les joueurs du ROC Aveyron Handball qui accueillait les "lions" à Rodez samedi soir.

Julien Roux, qui joue en N2 pour la première fois depuis 17 ans, a redécouvert ce championnat où « ça va un peu plus vite mais avec pas mal de recrues, ça a élevé notre niveau même si on est encore en rodage.

> Prochain match : dimanche 18 septembre à la Halle des Sports à 15 h à Prades-le-Lez. Résultats, feuille de match et classements sur www.ffhandball.fr/fr/competition/20137#poule-108035



É, TROP SALÉ. WWW.MANGERBOUGER.FR